

Torrent, Moncada, Alaquàs y València suman 12 fallecidos en residencias de ancianos

Redacción

1-2 minutos



Residencia Santa Elena de Torrent

La consellera de Sanidad, Ana Barceló, ha confirmado que se han producido un total de 12 fallecimientos de personas mayores que eran residentes de centros de Torrent, Moncada, Alaquàs y València.

Concretamente la residencia de Torrent afectada ha sumado dos nuevos fallecimientos y alcanza ya los nueve decesos por coronavirus. Además, se suma un fallecimiento en una residencia de Moncada, otro en Alaquàs y otro en la ciudad de València.

En estos momentos hay 30 residencias de la provincia de Valencia donde hay residentes o trabajadores que han dado positivo en la prueba de coronavirus. En total son 123 los mayores residentes que han dado positivo en la provincia de Valencia y 47 trabajadores.

Pero la cifra aumenta contando los trabajadores que, al estar en contacto con contagiados, están en sus domicilios en cuarentena, sumando 407 trabajadores.